

## Juicio popular por Diego Duarte: «Él está hoy acá porque su cuerpo no apareció nunca»

Este martes, las organizaciones sociales y la comunidad educativa del Área Reconquista, en el partido de San Martín, llevaron adelante un Juicio Popular para reclamar contra el abandono de la Justicia de la causa por la muerte de Diego Duarte, joven desaparecido en el predio del Ceamse un 15 de Marzo del 2004. Desde entonces, en esta fecha se conmemora el Día del Reciclador.



Aquella noche de 2004, Diego y su hermano Federico querían recuperar algo de metal en el basural del Ceamse en José León Suárez para venderlo y así comprar las zapatillas que Federico necesitaba para ir calzado a la escuela. Pero es sabido que el cirujeo suele ser violentamente reprimido en La Montaña, como llaman al enorme basural de seis metros de altura. Al advertir la presencia de la policía, Diego y Federico se escondieron entre cartones y la máquina les descargó encima una tonelada de basura. Federico pudo escapar. De Diego no se supo nada más.

Los vecinos denuncian que los responsables por la muerte y desaparición de Diego Duarte son los policías Alfredo Alcaraz y Hugo Campisi y el maquinista Diego Gómez, pero la fiscalía 23 nunca formalizó la acusación ante la ausencia del cuerpo.

Los vecinos presentes en el juicio expresaron:

“Diego está hoy acá porque el cuerpo de Diego no apareció nunca, y entonces el

reclamo se hizo alma, cuerpo y se hizo voz, se hizo bandera”, dijo otra de las compañeras.

“Exigimos una disculpa pública; exigimos la condena real a los acusados; exigimos que personas de carne y hueso miren, atiendan y se ocupen de todos los Diegos que viven, juegan y crecen en nuestra área Reconquista; exigimos para los recicladores condiciones más dignas, porque llevan a cabo una de las tareas más importantes, y exigimos ir a la escuela con zapatillas nuevas y tener acceso al río, a su flora y a su fauna”.